

Koblenz

## Teil der Breitband-Offensive

**[19.03.2014] Um die Bürger der Stadt Koblenz noch besser mit Internet versorgen zu können, baut die Deutsche Telekom ihr Breitband-Netz aus.**

Die Deutsche Telekom vergrößert ihr Breitband-Netz in Koblenz im Rahmen der Breitband-Offensive. Nachdem große Teile von Koblenz bereits mit Glasfaser bis in die Häuser versorgt wurden, sollen weitere 33.500 Haushalte ab der zweiten Jahreshälfte 2015 vom Ausbau profitieren können. Zudem setzt die Telekom beim Ausbau neueste Technik ein. Dadurch wird Koblenz nach eigenen Angaben Vectoring-fähig. „Die Ansprüche der Bürger an ihren Internet-Anschluss steigen ständig“, sagt Oberbürgermeister Joachim Hofmann-Göttig. „Deshalb freuen wir uns, dass Koblenz jetzt vom neuen Ausbauprogramm der Telekom profitiert und noch weiter ausgebaut wird. So bleibt unsere Stadt als Wohn- und Arbeitsplatz attraktiv.“ Dafür wird die Deutsche Telekom rund 100 Kilometer Glasfaserleitungen neu verlegen. Des Weiteren stellt das Unternehmen 168 neue Multifunktionsgehäuse auf oder erweitert sie mit neuester Technik. Die Kosten für den Ausbau in Koblenz trägt die Telekom. Die Stadt hat zugesagt, die notwendigen Genehmigungen für den Ausbau zeitnah zu erteilen.

(CS)

Stichwörter: Breitband, Koblenz, Vectoring